
8 Pièces

400 m²

Réf. 8476L

13 000 €

Grimaud
Maison à louer (83310)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-grimaud-3612540.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-grimaud-3612540.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-grimaud-3612540.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-grimaud-3612540.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-grimaud-3612540.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-location-maison-grimaud-3612540.html


Idéalement située, au cœur d'un domaine fermé et préservé à Grimaud,

non loin des plages et d'un parcours de Golf, propriété contemporaine

récente aux prestations luxueuses bénéficiant d'une vue imprenable sur

la  mer  et  le  Golfe  de  Saint-Tropez.  Cette  superbe  villa  a  été  pensée

pour profiter pleinement des panoramas à couper le souffle sur la mer

qu'offre  sa  situation  exceptionnelle.  Exposée  plein  sud,  la  demeure

propose  des  volumes  harmonieux  et  généreux  avec  une  surface

d'environ  400  m²,  comprenant  notamment  de  beaux  et  lumineux

espaces de vie ouverts sur l'extérieur et 5 suites orientées ...

Ideally located, in the heart of the preserved and closed estate in Grimaud, not far

from  the  beaches  and  a  golf  course,  the  recent  contemporary  property  with

luxurious  benefits,  enjoying  a  breathtaking  sea  view  and  overlooking  the  Gulf  of

Saint-Tropez.This  superb  villa  has  been  designed  to  take  full  advantage  of  the

breathtaking sea views offered by its exceptional location. Facing South, the house

offers  harmonious  and  generous  volumes  with  an  area  of  approx.  400  m²,

including  beautiful  and  bright  living  spaces  opened  to  the  outside  and  5  suites

facing the sea.The villa is surrounded by a ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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